



NP 18/2011

19 de mayo de 2011

El BCB y AESBA firmaron contrato de préstamo para el desarrollo de la industria azucarera en el norte de La Paz

El miércoles por la tarde se firmó el contrato entre el Banco Central de Bolivia (BCB) y la Empresa Azucarera San Buenaventura (EASBA) para que esta última pueda obtener un crédito por más de 1.200 millones de bolivianos que financiarán la construcción y puesta en marcha de un ingenio azucarero en el norte del departamento de La Paz.

El documento fue suscrito por el presidente del BCB, Marcelo Zabalaga, el Gerente General de EASBA, Ramiro Lizondo, y la Ministra de Desarrollo Productivo, Teresa Morales Olivera. En el acto también estuvieron presentes el Gobernador de La Paz, César Cocarico, el Gerente General del BCB, Eduardo Pardo, los directores Hugo Dorado, Rolando Marín, Gustavo Blacutt, Rafael Boyan y ejecutivos del Ente Emisor.

El acto comenzó con las palabras de bienvenida del presidente del BCB, Marcelo Zabalaga para después proceder con la firma y entrega del contrato. Seguidamente el Gobernador de La Paz, Cesar Cocarico tomó la palabra para agradecer y celebrar el apoyo del BCB en la realización de tan anhelado proyecto puesto que el crédito beneficiará no sólo al departamento de La Paz, sino al país en su conjunto. Asimismo la Ministra de Desarrollo Productivo, Teresa Morales, destacó que este tipo de emprendimientos nivelan los desequilibrios regionales existentes en el país y fomentan polos de desarrollo en regiones tan importantes como el Norte de La Paz, que tuvo que esperar durante décadas para que finalmente pueda darse inicio a este proyecto.

"El monto del crédito otorgado por el BCB a favor de EASBA asciende a la suma de 1.254.600.000 bolivianos. El crédito se concede por un plazo de 24 años, computables a partir de la fecha del primer desembolso, y el plazo incluye un período de gracia de seis años a capital", señala la cláusula sexta de este contrato, el mismo que tiene por garantía Bonos del Tesoro General de la Nación (TGN).

Finalmente se procedió al vino de honor con el cual se dio por clausurado el acto.

La Paz, 19 de mayo de 2011

BANCO CENTRAL DE BOLIVIA